

CONVOCATORIA DE PRENSA

TÓMALE
EL PULSO A TU
CORAZÓN



AstraZeneca 

Con el aval de:



Profesionales médicos realizarán en Madrid unas pruebas sencillas sobre salud cardiovascular

En el marco del **Día Mundial del Corazón**, AstraZeneca, con el aval de Cardioalianza, la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) y Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG), lanza una campaña de **diagnóstico precoz de Insuficiencia Cardíaca** a través de sencillas **pruebas de péptidos innovadoras**.



Plaza de Callao de Madrid



26 de septiembre



12:00h

En la presentación de la campaña, intervendrán:

- **Representante de la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG)**
- **Representante de la Asociación Madrileña de Calidad Asistencial (AMCA)**
- **Representante de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)**
- **Emilio Bautista**, miembro de la Junta Directiva de Cardioalianza
- **Marta Moreno**, directora de Asuntos Corporativos y Acceso al Mercado de AstraZeneca España



Para confirmar asistencia, más información y entrevistas:

Paula Seoane / Silvia Martínez / Laura Parras
Atrevia. Tel. 667 63 34 52 / 673 37 15 17 / 673 33 95 41
pseoane@atrevia.com / smartinez@atrevia.com / lparras@atrevia.com